

**Podemos llama a las organizaciones vecinales, sociales, sindicatos y partidos políticos a continuar con las movilizaciones en defensa de la sanidad pública en nuestra ciudad.**

El pasado 25 de abril se celebraba una nueva movilización en defensa de la sanidad pública en nuestra ciudad. Una vez más y las que sean necesarias, la ciudadanía salió a denunciar la situación de deterioro de la sanidad pública.

A las largas listas de espera para ser atendido en especialidades o intervenidos, se suman a hora las esperas para ser atendidos en los Centros de Salud.

El deterioro en los Centros de Salud de Atención Primaria parece ser el nuevo objetivo de la política del Partido Popular que tiene emprendida contra la Sanidad Pública.

La Comunidad de Madrid sigue a la cola en gasto sanitario pese a llenársele la boca a la presidenta de que esta Comunidad es la más rica.

Esto tiene una única explicación: los recortes presupuestarios para atender la sanidad pública en beneficio de la sanidad privada por parte del gobierno del Partido popular. Era evidente la apuesta de la sanidad privada con importantes transferencias de fondos públicos, pero ahora lo entendemos mejor cuando vemos cómo algún familiar de la presidenta de la Comunidad de Madrid se beneficia a costa de compañías sanitarias que reciben cantidades importantes de recursos públicos por parte de la Comunidad de Madrid.

En Leganés estamos a la espera de la construcción de los Centros de Salud de Solagua y de Arroyo Culebro, de la ampliación del Hospital Severo Ochoa, del hospital de media y larga estancia, de la reapertura de los Centros de Urgencias de La Fortuna y Pedroches con todo el personal y dispositivos al completo. Necesidades a las que el alcalde del PP ignora y no parece que sean necesidades de primer orden.

La Sanidad Pública es un derecho y como tal tenemos que defenderlo, en ello va la mejora y calidad de vida de la ciudadanía. Y, a veces, hasta la vida.

**Por todo ello, Podemos:**

- Llama a las organizaciones vecinales, sociales, sindicatos y partidos políticos a continuar con las movilizaciones en defensa de la sanidad pública.
- Denuncia el silencio cómplice del equipo de gobierno local, más interesado en misas y saraos que en mejorar la calidad de vida de la ciudadanía. Al Partido Popular de Leganés le importa muy poco la ciudadanía al no alzar la voz en defensa de la sanidad pública de la ciudadanía de Leganés.
- Por la derogación de la Ley 15/97, de 25 de abril, sobre habilitación de nuevas formas de gestión del Sistema Nacional de Salud, que permite la privatización y fomenta la corrupción.
- Defendamos una sanidad 100% pública, de calidad, universal y gratuita.
- Llama a manifestarse el próximo día 19 de Mayo por las calles de Madrid en defensa de la sanidad pública, universal y de calidad.

**Leganés a 6 de mayo de 2024**

Nota de